Départs aux écoles Salengro et Ferry : Nicole Malfait et Marie-Christine Catenne s'en vont



Après dix-neuf ans passés dans la commune, deux enseignantes ont fait valoir leur droit à la retraite.

La salle de l'école maternelle Roger-Salengro a servi de cadre à une sympathique cérémonie durant laquelle furent mises à l'honneur deux enseignantes qui ont fait valoir leur droit à la retraite.

À l'école Roger-Salengro, Nicole Malfait s'en va. Originaire du Douaisis et après être passée par l'école normale, elle a occupé son premier poste à Tourcoing. Après Ostricourt, Douai et Aniche, elle est arrivée, il y a 19 ans, dans la cité de la chicorée. Elle a pris en charge la section des moyens. La retraite, pour elle, sera synonyme de vie de famille, de voyages, de chorale et de travaux manuels.

À l'école Jules-Ferry, Marie-Christine Catenne va quitter les enfants. Originaire de l'Avesnois, elle est arrivée elle aussi il y a 19 ans à Orchies, après être passée entre autres par la région d'Avesnes et Villeneuve-d'Ascq. Elle s'occupait des CM1 et CM2. La retraite ce sera avant tout « ne plus avoir d'horaires à respecter » et les voyages. De nombreux collègues ont participé à cette cérémonie.